ったもの。なお滝氏は昨年も世

形式の座談録音ということにな 農事放送運営委員が開くという

界大会の模様を磐崎公民館長や

消平 防 団市

きようから発足

れることになった。しかし代表 | 坑でカッペ採炭中の採炭夫浜田

間で話がまとまり近く放送さ | ▼三十日午後 | 時ころ湯本礦石

農業青年連絡会との間でごた

われた。

日午後一時から磐崎静風荘で行

となった熊谷助役の後任問題が きまらぬまま当分空席となった

終ったが、八月末日で任期満了

教室の近代的校舎を建てる。

銃砲刀剣不法所

れ

去年の末にガス管配設やタ

急な解決が望まれているもの。

好間村の九月定例議会は三十日|改築するほか東側に二階建十

| 去る三十三年の | 月に全山のガ | 解決までこぎつけることができ |

ス化について協力を申し入れら|ず、ガス使用を目の前にして早|

ている。組合の話しによると、

らの供給を前にして問題をなげ

金額額に差があり、いままでい

くどか話し合いを進めてきたが

って組合と会社の話し合いに食 ガスの使用料金について会社が

達事務所税務課佐藤宗市

いちがいがあり、今月はじめか |提示した金額と組合で検討した|

好間村助役は三市

なお一小の増改築は一千二百万

持に警告

常磐労組の新旧役員顔合せは一

旧役員顔合 常磐労組新

していたが二十九日夜両者

湯本礦でケガニ作

五人の座談会の録音放送ではな

「富蔵さん(三五)は崩れ落ちた一の老朽校舎で正門玄関の一棟を一ようのぞんでいる。これを届出

小は大正八年に建てられたまま一刀剣類を発見したら直ぐ届出る

っておくれようやく来月から供

|交通どめやいろいろな支障があ||円を主張している。

する予定だったが、道路の一時して四百九円。組合では三百十

業員家族へのガスおくりが実現

新などの光熱費をもとに割り出 の家庭にくばってある電熱器や

た順調に進めば今年の七月に従 ンクの建設などの工事に着手し

に完成させることをきめた。一 円で十月初旬着工十一月末まで

などからけん銃、空気銃、猟銃

常磐署では物置、床下、天上裏

一農青連会長岩並貞雄氏から世

に参加した代表らが行った座談

金伝票をきっているのはいけな 鈴木忠住氏に「承認なしで入出

|つけ方が悪く会計のズサンな点

常磐市湯本財産区会議員の任期 | 活気がない。

人気ない財産区議選

鈴木専務の話によると「伝票の

会(鈴木常松会長)の樋口普会 平市材木町県漁業協同組合連合

されて暴行を加えクビになっ

た。漁連では早速役員会を開い

病院に入院。三カ月の重傷。

計係長はさる七月十八日専務の

一で依願退職扱としたものだが、 |付で休職処分として九月三十日

を怒り拳で鈴木専務の顔面をな

農協条件付で放送

かまだ呼び声が起っていない。 今年は区会廃止の声が高いため

一室増築工事の竣工検査を行い三 常磐市では二十九日長倉小四教

料ガ 金ス

常磐炭砿と組合対立

日には改選が行われる予定だが 満了は十一月二十七日で二十八

長倉小の増築成る

になっている。

原爆禁止大会の報告

磐支部の吉田書記長だけで全く一室一で請負は東部産業。

のウワサがある人は全国自労常一七十五万円で普通教室三、音楽 定数は十二人であるが現在出馬 | 十日同校に引渡した。 工費三百

一ったという頑固な保守派である

るのではないか」といわれたの

た」という。

い。会計事務にズサンな点があ一を指摘したところ突然なぐられ



行 所 発 電話 2409

ッタ

夕 441

ヤヤヤ 代福

理島

店県

### やわき毎夕新聞社 発行人 志賀積善 常磐市三函243 平市紺屋町14

# 役なぐつてケビ

グオ 藤 1 倉

新

ゴ

商

会

平市五丁目電二九七八

## と右足を負傷。

常磐市宝海湯本一中教諭斉藤ツ ヤさん (三五) は三十日正午と 人形盗まる

勤務が悪いと注意され

勤務ぶりが悪いと上司に注意」ぐり、約一カ月の打撲傷を与え | 炭壁で右足指||本をつぶし湯本 | ろ学校勤務中に自宅からフラン て「樋口係長は県漁運の信用を | マニ十日午後二時半ころ湯本礦 | マフラ、スーツケースなど三千 ン人形、チヤイナ人形、花瓶、

は湯本礦火薬庫脇でころび右腕

長 村上有)

をデーッと見守りたい。 見たことは、 切り抜くか、たゞそれだけ 立、この難題を如何にして ローカル紙の隘路政治的中 三月、毎日の紙面が楽しい 華やかにデビューしてはや いわき毎夕 (常磐市役所財務課財政係 日刊紙の誕生を 何といっても

|落すような行為をした」と同日|保安係員渡辺高行さん(三一)|円相当を盗まれ常磐署に届出た|講習会は一日から三日まで小名

機関講習漁船用機馬の技術

待望のローカル にして、当市に 志賀大兄を中心 新進の青年将校

▽平市大字大越字根岸坂本スイ 前の門馬俊二ちゃん(五つ)を

さん (五二) は七月十二日 愛

類所持法違反で処罰されること ないで所持していると銃砲刀剣 木一郎さん(三五)と平市上片 助けた。▼平市鎌田字萩名田鈴 年生が浪にのまれて水死寸前を 日同海岸で海水浴中の熱海小四 菅波守男さん (二六) は八月一 美子ちゃん(三つ)をそれぞれ 谷江筋で転落水死寸前の江川久 助けたもの。▼平市薄磯宇南郷

浜地区組合講堂で。 人命救助と署

良警官の表彰を行った。 同署会議室で人命救助と署内優 平署ではきのう午前十一時から 員表彰 平署

月十一日愛谷江筋に転落水死寸 典子ちゃん (五つ) を<br />
マ平市新 愛谷江筋に転落水死寸前の中川 上初美さん (三五) は七月十日 町伊藤テルさん(四八)は七 八命救助▼平市ネギ町二一村

辰義、福地蔦枝、斉藤寛康▼刑 落水死寸前の金成弘文ちゃん ◇署內表彰▼総合成績 一つ)を協力して助けたもの。 八月二日萩名田地内の小川に転 一、市川松治、荒宗一郎、深田 佐藤秀 |罪検挙\\\临源吉、斉藤信夫、 ◇火災未然防止

平市消防団発足

副副副団 団団団 市

田

藤片塩岡

武周儀政 次 雄平助郎

倉寄

平

消

平

署

上

貞治郎

長巾

消

防

署

から自分以外の人間が、如何に はいうまでもない。だ このような人間が、他 人のことに無頓着なの ▼自分のことしか考え い人間がいる。 浅沼定夫

斉 まったことではないのだ。ただ 自分だけよければよい、ドスト

注文洋服専門

店

|常磐炭礦のガス使用料金をめぐ|給開始となった。ところがこの|藤啓| (石城事務所税務課) 会社で出した案は現在各従業員 | 兼平児重相談所田村鎭雄(石城 寄上の内林寿栄さん(三一)は「紀夫、田代忠彦、船山文夫◇犯 |所) 会津若松総合病院貝沼 福祉事務所兼石城事務所民生課 事務所民生課根本定信(田村福 税務課)石城福祉事務所兼石城 子郎(平労政事務所)双葉事務 課岩見三郎(出納室)〃竹田甲 |藤治夫、馬場俊夫▽交通 佐瀬 所税務課井手俊夫(石城事務所 事務所税務課)石城事務所税務 樋口貞光\警備 松崎源吉、 野內正三、相川征治、斉藤輝世 夫、大和田義昭>鑑識資料作成 法犯検挙 後藤義勝、安田喜佐 祉事務所兼田村事務所民生課) 福島保健所二瓶和衛(平保健 渡部喜作、浅沼定夫 (石城 まやかしものが多い。このよう は全くいないなどと断言できる |エフスキーの地下生活者の言葉 付をしているようなものにほど 分の心の中にいる悪鬼に抵抗し すぐれた人間というものは、自 ものは、神のみである♥だから 悪鬼が住んでいる。そんなもの れない。しかし多少にせよ、わ なものは、いつでも悪鬼に変貌 自己の純粋性を誇り神々しい顔 たたかつているものをいうのだ れわれの心の中にもこのような を借りれば「世界が滅びようと 苦しみ悩もうとそんなことはか ひどい奴だとおつしやるかも知 でよい」のである。みなさんは 自分だけがお茶をのめればそれ

平市二丁目 藤

服

電光 **ル** 

祝

▼技術関係職員一般 平農業改 としているのである。世界がと ある。われわれは闇の力と永遠 のような人間でみちたら、闇で も、少しの抵抗もないしケロリ ▽非人間的なことをいくらして 悪鬼によつで心の中がくいあら うな悪鬼の支配を受けている。 されているため、 としてのはたらきを失つている ければならない 彼等の心は心

### 平市消防団発足 ☆求女性 洋酒の寿屋チエーン 平市東邦銀行横電3402

10月1日 🤏

平

市

収助市

入役 役 長

根樋諸

本口橋

急人太利正郎所

## 新聞週間 間 真実の記事に世論がこだまする

## 県 職 員 果 動

課

城福祉事務所兼石城事務所民生

合開発工事事務所遠藤光二

(石城事務所税務課)サメ川

のう計画に反対し実現させなか | 任命式を行い、団員一千人で発 | れるが、統合による平市消防団 | 大会に参加した議会代表大平 | 岡田政次郎氏を団長に一日午後 | ら市内三十メートルで第一回閲 | 小型双発ポンプ三十八台の威力 | とおり (カッコ内は旧職) | 下表に参加した議会代表大平 | 岡田政次郎氏を団長に一日午後 | ら市内三十メートルで第一回閲 | 小型双発ポンプ三十八台の威力 | とおり (カッコ内は旧職) | で表別のである。なお滝氏は昨年も世 | 平市消防団は従来の九団を統合 | 足した。なお十五日午前九時か の機動力はポンプ自動車十三台 | 異動を発令した。石城関係次のったもの。なお滝氏は昨年も世 | 平市消防団は従来の九団を統合 | 足した。なお十五日午前九時か の機動力はポンプ自動車十三台 | 異動を発令した。石城関係次の一

課課稅係長) 〃課稅係長事務取 上事)石城事務所稅務課課稅第 上事)石城事務所稅務課課稅第 八條長五十川精(〃)〃第二係 八條長五十川精(〃)〃第二係 八條長五十川精(〃)〃第二係 八條長五十川精(〃)〃第二條

扱解天沼茂(石城事務所税務課<sup>一</sup> ▼事務関係一般職員 務解酒井佐久寿(平土木所長兼 人事課佐

石城事務所農改課)磐城都市計 験場会田益司(平農改普及所兼 良普及所兼石城事務所農改課大 田修一(平農改普及所)園芸試

うものならまんまとしてやられ できるので、うつかりしていよ 12 新 je je

東北ネデ製造株式会社

平市電子町

電三七二九

木会 生社 夫社

平市正月町

電二四七六

各種 廃水処理サカエ式廃水処理

営業品目

平市十五丁目 電三九九五

協賛

福島県営業所

会株 社式

東

れたのは麦町の井坂干代松、 を選ぶため選衡委員にあげら 的で結成されたのです。役員 本温泉を復活しようという目

佐栄一、鈴木彥一、鯨岡賢

村進一、若松英三、比佐賢

緑川利、石沢豊治、金子庄

兵衛、塙信人、伊藤慶三、

佐藤賈、鯨岡恵道、木村徳

小野堯、鯨岡誠祐、比

っと書きましたがこの会は湯 愛湯会については前回でちよ

愛湯会

温泉復活が目的

辰の口では大和田主馬造、東 鈴木金三郎、上町の木村進一

評議員久野友親、白石義雄

渡辺長作、鈴木康平▽

物湾

(31)

▽会長川崎善弥▽理事長若

比佐弥造、富樫勝秀(以上 以上上町) 比佐芳、鯨岡潔 佐伯徳兵衛、九頭見清市(高野与三郎、大井川正己、

表町)武藤政雄、菅波正雄

松孝平〉理事上川才松、木

の片岡鎌三郎の七氏で次の人 々が役員になりました。

町の鈴木彦一、塙信人、駅前

(以上本町) 鯨岡政治、金

を阻害し、基本的人権を侵す 統制処分にする<br />
ことは公民権 **総のまま出馬したといって** よく知られている。労組非

若し団結権の名において組合

としても、その行動は、

炭労から離脱した、当非は別

からといって、統制処分にふ 際、組合の公認を得なかった

るよう切望してやまない。 てこの問題が熱心に討論され う民主主義の基本原則に基い 個人の民主的権利の尊重とい

運営から逸脱しているものと することはおよそ民主的組合

の制定書によれば、統制処分

うるならば、

をなしうるという認識にもと

成する単組が、自由なる行為

かなる場合にせよ労者者の団 ることはいうまでもない。

働運動を主張し、また炭労の の組合支配をきらい民主的労 かって、常磐労組は、共産党 るものであってはならない。 あくまで民主的原則を逸脱す

る市議会議員選挙に立候補の

たいら田町うめの湯前 電5081

助ミシ

トヨタ毛糸編機

河合ピアノ.オルガソ

や、個人の公民権の行使であことにおそるべきことである

ましいものではない。まして

に支配されるとするならばま 僚的にあるいはフアッショ的

の使命からみて、決してこの

することは、労働組合の本来 員は、組合役員によって、

機関決定に服しえないとして

結権は、基本的人権を無視

ては成立しないものである。

おいて常磐市議会議員、岡田 炭礦労働組合、中央委員会に

労働者の経済的利益を守るた

場合においても労働者、

一人の意思と主張を尊重し、

ののみを推センし、選挙活動 に所属するものや、特定のも

反省する必要があろう。組合 あり方を求める立場にたって

めに存在するものである。働

ざる八月にひらかれた常磐

の違反」ということである。

的結合体でなければならない

労働組合は、労働者の民主

である。

労働組合の活動は、いかなる

特に政治活動の面で特定政党

労働組合を強力な斗争体とし

いたではないか。このさい、

お馬天狗 あばれ大名
 ▽常磐座 (三日まで) 旋風家族

の方針を政治的偏向とよんで

あらためて真に民主的組合の

電話は夕方になる マ三凾座(四日まで)体当りす

そもそも労働者の団結権は

長治氏一力年、橋本三雄氏六

カ月の権利停止処分が統制委

く者の経済的、社会的利益を

員会の申請どおり決定された

ことは既に新聞その他の報道

働者の政治的活動を許してい 守るため団結権に基いて、労

学

権を無視する組織体に転化す

組合の組織体の間の関係でも

体であり、政治活動を行うべ 合の経済活動を中心にする団

このようなことが発生するの きでないとして、総評、炭労

づいていたからに外ならない

僚的にして、個人の基本的人

そしてこうした姿勢でいたら る。口はなるべく少なく開く

ていて人に会うようにする。

を開いて笑うことは禁物であ り、歯ならびの悪い人は大口 る必要がある。歯が黒かった き手の男から離れた位置にい てはならない。しかも常々聞 人は空服時には決して話をし

る。、

るように訓練をつむべきであ もいつでも欲するときに泣け

には、長イスの上に横になっ

大

村

哲

かくしてふざけているのかもし

〇…常磐炭礦保安係の佐藤武士 重々しいですネ

氏はまるまると太り昔の面影が一まして感謝致しております。

キ」と連発してあたりを笑わせ いようだ。最近新聞紙上をにぎ の小野栄一議員は茶目ッ気が多 〇…将来の大物と目される平市 げて、笑いもせずに「ガイヘイ わせている核兵器問題をとりあ ている「能あるタカ」はツメを

うに心掛けることである。も からなるべくすわっているよ

またあまりチビである場合

ったら、立っているのは損だ

同じように女の人が心得てい

い顔で泣くことがある。それ なければならない技術に美し

▽東映(六日まで)恋山彦、ベ

わたしは 大学の二十八人衆──東宝民劇(六日まで)ある日

メ 都会という港 次世界館(六日まで)お役者サ

番目の生娘 殺人魔の接ぷん マ新東宝 (六日まで) 九十九

ふり袖ざくら 夜霧の南京町▽三夜東映(六日まで)美男城

ある。

私の店名?には多数応募下さい 本紙去月二十六日付本欄の懸賞 ガイヘイキと市議 ある「太りましたネ」といった カミソリのように鋭利な感じが ら「ハハ……」と笑ったが目方 したが、かわればかわるもので

んだろうと心配している御仁も 何から何まで重くなったら大へ いるが全く重くなったものでは が重くなりどっしりとおちつい てきたためか笑い声まで重い。

ミジンもない。その昔はやせて | 応募総数は六十八通、正解者は | 記六名の方が当選致しました。四十一名で厳選抽せんの結果左 とに少ない。何 欠点のない顔と

から始めなければならない。 を払ってこの欠点を隠すこと 人は鮮かな紅で彩り、色の浅 もしあなたの身丈が高くなか より細心の注意 いうものはまとができない。しかもあなたの 黒い人は白粉のたすけを借り けておくとよい。顔色の悪い なくてはならない。息の臭い 足の上にそれを隠す衣服をか 人はあなたの身丈を計ること 声は慎しむべきで、女の笑い 気持のよいものでなければな 笑い声や、あまり頻繁な笑い つとめ、とてつもない大きな レンなエクボができるように べきもので、両方のホオに可 は優しく女らしく聞いていて

代治、高崎勝江、大平要三三郎、島崎三五郎、大平喜 縁のある名前にして新装開店し一十二月生 一一点の一失起る諸事の店名を改めて、英語でお金に を旺盛に持ておのずから利有している。 ★一月生 利己心を捨て責任感 なのです。今年になって音から 「私の店は平市田町にあるバー

奥山唯、藤田兵次、榊原長 渡辺渡、加藤鉄次郎、樋口平、若松嘉平(以上横町) 徳三郎、西丸豊三、田子稔 命(以上辰の口) (以上駅前) 大和田主馬造 木村政次、吉田恭

解答ドル(平市田町)

本酒も用意してあります」

★四月生 不当の侮辱嘲笑を受ける最後に笑う者は我と思え. デブー等の場所の選定に注意

〇当せん者 (敬称略)

すが、ご希望のお客さんには日

ました。 洋酒が中心の店なので 一念には念を入

妻以久子(平市田町)△高橋利

つ解決力を得るなり生 智略冴え渡り快刀乱

★七月生 意志を強

酸に持ちて

△柔原弘而(平市ねぎ町)△新

泉復活活動に猛進したワケで 寿氏で松柏館、山形屋などで 毎夜のように会議をひらき温 なおこのころの町長は石川徳 定江 (常磐市三凾) △茨木英夫| 天 (常磐市湯本一三〇) △篠田 (常磐市吹矢) △新井唯一(平 ★八月生 自己の才

を発送致します。 尚右当選者には近日中に記念品

日柔剛両備してあたれ結果吉

市

生 真夜中 とひかり座(五日まで)女の一まの脱獄 無頼の群 ▽聚楽館(二日まで)手錠のま 若い素顔 乙女の祈り▽平館(六日まで)銀座旋風児

店舗設計

と施工施工迅

★店舗改造絶好のチャンス▼

5

平市正月町電連

会験の映画

梅ライス

カツライスの部 二三〇円 . | 三〇円 一八〇円 亀かつ丼 鶴かつ丼 かつ丼の

竹ライス 松ライス

出前迅速

····第12回新聞週間協賛·

強化食パン

今日のパン食 明日の健康

ビタミン入り強化パンを 食べましよう

開花亭の

赤い波止場 嵐に立つ王女 ○中劇(六日まで)○番外の娘

は死にたくない ▽湯本座 (四日まで) サッチモ

いわき毎夕新聞発展

金物☆鋼材☆建材

蓋諸橋合名

電話4151—4154